
 

 

 

 

 

 ５月現在組合員 １４６人 

新委員長紹介 

ＣＵ１５周年記念レセプションご参加ありがとうございました。 

私の方から新委員長の木城さんのご紹介をします。 

 年齢は５５歳です、東京土建江戸川支部の役員定年まで１０年あります、土建では副委

員長で、賃金対策部長(副委員長と兼任)、税金対策部長、厚生文化部の担

当副委員長です。私より長く支部役員をしています。職業は塗装業です。

本一色小学校のＰＴＡ会長(現在は退いてます)、消防団、町会と幅広く活

躍しています。２年ぐらい前にくも膜下出血で倒れたのですが、酒とタバ

コを止めて見事に復帰して、東京土建江戸川支部ではホッとしま

した、しかし無理はさせたくないので気づかってください。色々

な役もやって温厚な方です。他団体とも上手くやっていけます

ので、どうぞ宜しくお願いします。（前委員長 髙梨 俊一） 

 

 

暮らしを惑わす「トランプ関税」 

連日のように伝えられる「トランプ関税」は、法や協定を一方的に無視し、アメリカ優位で高関

税を提起、実行しています。やると脅したり、引いたり、トランポリンのようです。さらに嘘（米

軍駐留経費負担、日本は一切負担しない☛実は、２０２４年度８６０１億円と辺野古の米軍新基地

建設費など３３０７億円で１兆円の負担。日本のコメ関税７００％☛実は２００％）までついてい

ます。アメリカ国内でも批判が相次ぎ、政権１００日目で支持率３９％まで下がっています。 

「米軍駐留経費負担増」、「農産物のさらなる市場開放」などを要求し、一層の国民負担の増加と食

糧自給率の低下・外国依存を増やすことにつながり、「米国言いなりの日本でいいのか」と怒りの

声が上がっています。 

 

相談して良かった  阿部 琴 

約６年間勤めについた会社で、上司との関係性に折り合いがつかず、精神を病んでしましました。

２０２５年２月から１ヶ月間休職してしまいました。休職中に会社から退職勧奨と思えることを受

けて更に苦しめられました。そのことを同じ職場の人に話をしたところ、コミュニティユニオン東

京江戸川支部の三枝さんを紹介していただきました。その時は団体交渉をする予定ではなかった私

の相談を三枝さんが親身に聞いて答えてくださいました。おかげで私が受けていたことは労働法の

なかで良いことなのか、悪いことなのかを判断し、答えてくれる味方がいることを知り、とても心
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強さを感じました。 

復職後も会社から退職勧奨が続き、団体交渉をする際も私の気持ちの面や今後の生活のことを考え

て交渉を進めてくださったおかげで無事に解決することができました。三枝さん、コミュニティユ

ニオン東京江戸川支部の皆様、支えてくださった皆様には感謝してもしきれません。私が今笑って

生活できているのは皆様が寄り添って闘ってくださったからです。本当にありがとうございました。    

阿部 琴 

 

１５周年記念レセプションを終えて 

５月８日(木)午後６時３０分から江戸川教育会館にて

ＣＵ江戸川支部結成１５周年記念レセプションが行われ

ました。 

参加者総勢６７名と盛大な会となり、都議・区議の

方々や他支部の方々、歌声で応援して下さる方々の参加

を賜り、争議後久しぶりに逢う方々は 笑顔が明るくなっ

ていると感じた。(小さな仲間も)自身の経験や経過の発

言や歓談で和やかさの中、ＣＵの目標である「居場所」

になっているのかなと感じました。まだまだ紛争は続きますが皆で助け合いながら解決に向けて頑

張りましょう。 

 

 

５月：江戸川支部の増減内訳 加入：３人（相談、紹介） 脱退：１人（申し出） 

※寄せられている労働相談は、「区労連ニュース」を参照して下さい。 

ニュースをパソコンメールで送ることもできます。カラーで写真も鮮明なＰＤＦ版で送ります。希

望者は、下記アドレスへ申し出て下さい。 

ＣＵ江戸川支部のメール：cuedogawa@gmail.com ホームページ：https://kakekomi-soudan.com/ 

今後の日程 

◇組織化・最賃周知宣伝 ５月２６日（月）１８：００～ 西葛西駅 

◇６月労働相談会議   ６月１０日（火）１８：００～ 区労連事務所 

◇６月執行委員会    ６月１０日（火）１９：００～ 区労連事務所 
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